

Les expériences interdites du MYSTÉRIEUX MONSIEUR



Le repaire du Saint-Sépulcre

Fragment de papyrus 4

"Les hommes des quatre peuples de la Terre ont été mobilisé, telle une armée, pour ériger les pyramides. La première s'appelle Saqqara, les quatre autres porteront les noms de Kheops, Khéphren, Mykérinos et seront dressées sur le sol de l'Égypte, car les quatre premiers prêtres ne sont que les messagers et la puissance des trois autres, doit être isolée. La cinquième sera construite à (langue ou symboles inconnus), la sixième à (langue ou symboles inconnus) et la dernière à (langue ou symboles inconnue)."

Le père Guinness montre les clichés des rouleaux et en ressort d'autres :

"Le texte d'un hiéroglyphe découvert dans la grande pyramide, donc bien plus récent et qui restait jusqu'à présent obscure, est revenu en mémoire de l'un des archéologue ; il disait ceci :

"Les êtres sont repartis dans les étoiles. Nul ne doit libérer les sept prêtres et si cela arrive, le grand.../...(coupure) ...le Lac Noir.../...de(coupure).../...l'étoile."

"Bien que le dernier message soit incomplet, nous avons récemment découvert que les trois derniers noms que les égyptologues n'arrivaient pas à déchiffrer sur les anciens parchemins, sont en fait, après les avoir soumis à plusieurs spécialistes, rédigés en langues anciennes."

"Aussi étrange que cela puisse paraître, le premier mot manquant pour la cinquième pyramide est de l'Inca. Il décrit la légendaire Paititi des Incas."

"Encore plus surprenant, le lieu situerai la sixième au Cambodge. En effet, le second terme à été traduit à partir de plusieurs dialectes anciens du Cambodge, décrivant la pyramide disparue à l'emplacement actuelle de Angkor."

"La dernière et septième, qui a curieusement poser beaucoup de problème à nos ethnologues, est composé de trois dialectes anciens : Inca, dialecte Cambodgien et Egyptien... Une sorte d'espéranto antique... Ce lieu se situerait sur l'actuel Continent Méridien, décrit brièvement comme "Contrées paradisiaques du Sud". D'après certains spécialistes, il s'avère que le Continent Antarctique a effectivement connu une période plus clémente, jusqu'à il y a trois mille ans..."

"Ce qui est troublant est la précision des descriptions ; la civilisation égyptienne, que l'on savait développée, mais pas autant dans les sciences de la cartographie et la connaissance du monde, nous montrent des plans, des descriptions avec un système ressemblant à celui utilisé pour situer les longitudes et les latitudes."

"L'une d'elle, situe la pyramide très exactement. Détail troublant, l'emplacement de la septième pyramide, dans l'actuel Pôle Sud, se situerait exactement en lieu et place de la fameuse Pêcherie baleinière de San Miguel, évacuée mystérieusement au début de notre siècle."

"En 1904, ce grand village de pêcheur, a été vidé de ses occupants, du jour au lendemain, sans que l'on sache ce qu'il advint de la population de ce port baleinier."

"Le Pôle Sud, le Cambodge, l'Amérique du Sud et l'Égypte, tout cela nous dépasse... Comment les hommes de l'époque ont-ils pu échanger et bâtir d'un Continent à l'autre..."

"Mais le plus important reste à venir... Dans une salle secrète de la pyramide de Khéphren, très bien dissimulée et difficilement accessible, une plaque de bronze reposait sur une autel aux murs recouverts de hiéroglyphes..."

Cette plaque est datée de l'époque de Alexandre le Grand, donc bien plus récente."



La pyramide de Djoser

